



Maria-Grönefeld-Preis 2024

An der Seite der Armen

Die Spaltung der Gesellschaft nicht hinnehmen

Einladung zur Preisverleihung

Freitag, 29. November 2024, ab 18 Uhr

Nell-Breuning-Haus, Wiesenstr. 17, Herzogenrath (bei Aachen)



Für ihr Engagement, ihre Standfestigkeit und ihre Fähigkeit neue Orte des gesellschaftlichen Miteinanders zu gestalten erhält die

Steyler Missionsschwester Bettina Rupp den Maria Grönefeldpreis 2024.

In einer Zeit von sozialer Unsicherheit und Polarisierung ist sie beharrlich mit denjenigen unterwegs, die es immer schwerer haben in unserer Gesellschaft.

Sie schafft neue Orte der Begegnung über Milieugrenzen hinweg.

Damit steht sie in der Tradition von Maria Grönefeld.

Programm	18.00 Uhr	Come together	bei Häppchen, Getränken und Musik
	18.30 Uhr	Begrüßung: Laudatio:	Dr. Manfred Körber, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums Dr. Sandra Lassak, Theologische Grundsatzreferentin MISEREOR
		Preisverleihung, Dankesworte	
	19.30 Uhr	Stay together	bei Häppchen, Getränken und Musik musikalische Begleitung: BLUE RITZ Trio
			Im Foyer kann die Ausstellung geSCHICHTEN des Landschaftsverbandes Rheinland besichtigt werden.

Anmeldung

bis zum 15.11.2024 bei:
Maria-Grönefeld-Stiftung für christliche Sozialethik und Sozialpraxis
Tel. 0 24 06 / 95 58-20 (Doris Vello) doris.vello@nbh.de.
Weitere Infos zur Stiftung unter www.maria-groenefeld-stiftung.de.



Maria-Grönefeld-Stiftung für
christliche Sozialethik und Sozialpraxis
Wiesenstraße 17
52134 Herzogenrath
Tel: 0 24 06 / 95 58-20
www.maria-groenefeld-stiftung.de
doris.vello@nbh.de